

理事長 交代のお知らせ

ききょう保育園で働きだして52年の歳月が流れました。1972年、当初は3歳未満児30名の少規模保育園が誕生でした。設立したのは一般財団法人太田総合病院（福島県郡山市）でした。2歳児クラスで卒園する保育園は悩み種子で、なかには転園できないこともありました。

創立4年目、地域の保育園不足を体験した父母たちは、鶴川団地のみなさんと一緒に「卒園するまでききょうで保育を」の運動を展開し、7年後、当時では珍しい「異年齢の保育」に取り組んだのでした。職員配置1,5人しかありませんでしたが、工夫をしながら職員も父母も一緒に体験しながら、「ききょうの保育」を築いてきたと思います。

個性豊かな子どもたちやご家庭のお考えに寄り添いながら、安心してわが子を預けられる保育園にしていくことが私の使命でした。町田のききょう保育園は1999年社会福祉法人設立し、理事長になりました。

保育園の歴史が40年になる2012年に、世田谷区に東北沢ききょう保育園、2018年に代沢ききょう保育園を設立して「常に視点は子ども」を掲げ、地域に根差した保育園を目指してまいりました。

これからも子どもの最善の利益と、最もふさわしい生活を大切に考えて、保育を積み上げていきます。園長や職員たちの努力によって、時代にふさわしい保育を生み出していくと信じているところです。

長い間ご協力をいただきましてありがとうございました。これからも変わらずご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

2024年4月1日
社会福祉法人 桔梗
前理事長 山田静子